

## Die Aktionen vom PLING Mühlematt

In diesem Schuljahr 2022/23 waren wir die PLING Kinder. Als erstens gingen wir drei in die Klassenzimmer von den anderen Klassen uns vorstellen. Wir machten ein Plakat. Da drauf standen Tipps oder Sachen über uns. Wir haben herausgefunden, dass viele Kinder einen Pausenkiosk haben wollen. Deswegen kamen wir auf die Idee einen Pausenkiosk zu eröffnen. Wir drei gehen alle in die 6a und es ist unsere letztes Jahr als Primarschüler. Normalerweise geht man Anfang 6. Klasse in ein Lager und hat deswegen eigentlich keine Schulreise. Darum wollten wir einen Pausenkiosk durchführen, damit wir eine Abschlussreise machen können. Wir haben an sechs Tagen mal was für die Kinder zu Essen gemacht. Es gab Muffins, Pizza, Kuchen, Partybrot, Wurst im Teig und Popcorn . Ein Bon kostete 3 Fr. und für unsere Klasse kostete es 1.50 Fr. . Das Geld reichte und wir gingen ins Connyland. Wir hatten mit unsere Klasse viel Spass. Wir empfehlen es euch sehr auch PLING Kind zu werden, weil es spannend ist und man etwas auf die Beine stellen kann.

Liebe Grüsse von Adem, Tharika und Noemi



